

# *Condenan en Cuba ataques contra sedes diplomáticas de Venezuela*

---



**Foto: Archivo.**

La Habana, 16 ene (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, condenó este jueves los ataques contra sedes diplomáticas de Venezuela en varios países, los que calificó de actos terroristas, violentos y vandálicos.

A través de su perfil en la red social X, el máximo representante de la diplomacia de la nación caribeña llamó a respetar lo establecido en convenciones de Viena sobre relaciones diplomáticas y consulares, y a condenar el terrorismo en todas sus formas y manifestaciones.

Hechos de este tipo, atribuidos a grupos ultraderechistas, fueron perpetrados recientemente contra los consulados del país suramericano en Lisboa, Portugal; Frankfurt, Alemania; Medellín, Colombia; Vigo, España; Oslo, Noruega, y San José, Costa Rica.

Según el Gobierno de Venezuela, los ataques fueron coordinados por grupos políticos que inoculan el odio fascista contra esa nación.

En este contexto, el país bolivariano instó a los gobiernos involucrados a garantizar la integridad de las sedes diplomáticas, tal como lo establece la Convención de Viena. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374270-condenan-en-cuba-ataques-contra-sedes-diplomaticas-de-venezuela>



**Radio Habana Cuba**